
Al Ministro della difesa 
Amm. Gianpaolo DI PAOLA 
Ministero della difesa 
Via XX Settembre 
ROMA 
 
 
 
 Caro Ministro, 
 
 nella seduta del 18 dicembre 2012 la Commissione Difesa ha approvato una 
risoluzione, di cui sono cofirmatario, relativa ad una serie di criticità che si sono 
riscontrate nell’ambito dei procedimenti di alienazione degli alloggi di servizio non 
più utili alla difesa e nei criteri adottati per garantire la continuità agli attuali 
conduttori.  
 Nell’ambito di una ragionevole discrezionalità amministrativa che compete 
comunque all’Amministrazione della difesa, Ti chiedo di tener conto di quanto votato 
in Commissione con particolare riguardo a quelle situazioni che meritano attenzione 
per la situazione economica degli stessi conduttori. 
 La situazione in atto vede un difficile attuarsi dei procedimenti avviati, sia per 
interventi della magistratura amministrativa, sia per oggettive condizioni di difficoltà 
da parte dell’Amministrazione e degli utenti. 
 Considerato tutto ciò Ti chiedo, anche a nome del gruppo PD, per quanto è 
nelle Tue possibilità, di assumere con la necessaria urgenza tutte le iniziative utili a 
conciliare le esigenze del Dicastero con gli indirizzi votati in Commissione. 
 
 
 
 
Roma,lì 21/12/2012 
 
                                                                                                                       On. Antonio Rugghia 


